Flughafen Wien

"Österreich" vom 23.02.2023 Seite 8 Ressort: NÖ Aktuell CityNÖ, Niederösterreich

Neuer Anlauf für Nachtflugverbot am Flughafen

DIALOGFORUM: Verhandlungen wieder aufgenommen

Insgesamt ein Jahr wollen Beteiligte miteinander um Nachtruhe verhandeln.

Schwechat. Ein Dialogforum von Bürgerinitiativen, 130 Gemeinden der Länder NÖ, Wien und Burgenland, sowie AUA, Austro Control und Flughafen soll lärmgeplagten Anrainern des Flughafens Schwechat mehr Ruhe bringen. Der Prozess wurde gestern wieder aufgenommen und soll ein Jahr dauern.

Schon im Herbst 2019 brachte eine Arbeitsgemeinschaft beim Dialogforum einen Antrag auf Nachtf lugverbot ein.

Ruhe. Dann kam die Pandemie, die Diskussion stoppte, aber "man hat wieder gemerkt, was erholsamer Schlaf ist", meinte eine Sprecherin der Plattform SOS Ostregion. Weniger Flüge wegen der Pandemie brachten Ruhe.

Laut. Seit einem Jahr steigen die Flugzahlen deutlich an. Jetzt finden wieder mehr als 12 Starts und Landungen pro Nacht statt, was ohnehin eine Reglementierung bedeutet. Zwischen 23.30 und 5 Uhr sind aber 4.700 Flugbewegungen im Jahr erlaubt. Der Flughafen kommentiert derzeit die Anliegen der Anrainer nicht und wartet ab.

Nachtruhe wollen die Anrainer.

Lärm wurde seit vergangenem Jahr wieder mehr.